

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Conflit homme-éléphant: le ministre délégué Charles Mve Ellah à Tchibanga

LA réunion avec la gouverneure de la province, Nicole Nouhondo, a permis de faire le tour de la question.

MIHINDOU-MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

LE conflit devenu permanent entre l'homme et les éléphants dans plusieurs localités de la province de la Nyanga était, le 15 juillet dernier, au centre de la réunion de travail entre le ministre délégué aux Eaux et Forêts, Charles Mve Ellah, et la gouverneure de la Nyanga, Nicole Nouhondo. La ministre déléguée à l'Emploi, et à la Fonction publique, Sylvine Aubierge Ngoma, native de la province nyonoise, y a également pris part. Un échantillon des personnes

concernées par cette problématique, qui ont vu leurs plantations dévastées par les parchidermes, a tenu à assister à cette importante réunion qui avait pour objet d'échanger justement avec la gouverneure et la ministre native de la province pour les rassurer et leur rappeler la conduite à tenir. Les différents intervenants, conscients que les éléphants sont une espèce entièrement protégée par l'État gabonais, n'ont pas manqué de manifester, à raison, des inquiétudes pour la vie des hommes. Surtout que les éléphants quittent désormais leur milieu naturel, la forêt, pour venir agresser – parfois jusqu'à mort d'hommes – les populations dans leurs villages.

Les victimes ont demandé au ministre délégué aux Eaux et Forêts, Charles Mve Ellah, de transmettre aux plus hautes autorités du pays leur désarroi face à l'attitude du



Au terme de la réunion avec le ministre délégué Mve Ella, à Tchibanga.

gouvernement qui protégerait l'éléphant mieux que les villageois. Des assurances ont été données. Charles Mve Ellah a rappelé à ses interlocuteurs la sensibilité du gou-

vernement et partant la prise en compte de toutes les plaintes formulées par les populations vivant à l'intérieur du pays, notamment dans les villages, qui assistent im-

puissants à la dévastation régulière de leurs plantations par les éléphants. Avec toute interdiction de les abattre au risque de se retrouver devant la justice ou en prison.

Tchibanga: le secrétaire général du Parti du Réveil Citoyen en tournée de prospection



Les militants du Parti du Réveil Citoyen (PRC) à Tchibanga. C'EST en prélude à la tournée d'installation du bureau provincial.

Lung MOUSSAVOU
Tchibanga/Gabon

APRÈS sa sortie officielle le 26 juin 2021 à Libreville, le Parti du Réveil Citoyen (PRC) présidé par Therence Gnembou Moutsona, se déploie à l'intérieur du pays avec l'ambition de mieux se faire connaître. C'est dans cette optique que son secrétaire général, Pamphile

Ikapi, vient de séjourner à Tchibanga où il a pris langue avec les responsables locaux du PRC. Histoire de préparer l'arrivée de leur président dans la Nyanga. La séance de travail avec le bureau provincial, au domicile du délégué provincial du PRC, Paul Christian Mouketou, sis au quartier Minzanzala, dans le 1er arrondissement, a permis de régler les derniers détails avec les

coordinateurs départementaux de Mougoutsi (Tchibanga), Douigny (Moabi), Mongo (Moulenqui-Binza) et de la Doutsila (Mabanda).

Au-delà de la communication sur la tournée prochaine d'installation que va effectuer le leader du PRC, le secrétaire général n'a pas omis de revenir sur la vision du PRC, qui se résume pour l'essentiel à: "réconcilier les Gabonais avec eux-mêmes, avec leur histoire, leurs institutions, leurs représentants, leurs gouvernants et avec la démocratie". De même qu'il a indiqué qu'il faut "réparer des décennies de recul démocratique, éducatif, économique et social..." En clair, a dit Pamphile Ikapi, il faut "restaurer les valeurs de la République par l'union, le travail et la justice pour tous les Gabonais".

Notons que le Parti du Réveil Citoyen est un parti politique de l'opposition qui se veut "constructif" en proposant de faire "la politique à visage humain; donc plus proche des populations fortement précarisées".

Mimongo: du matériel pour les administrations locales



Remise symbolique par le député Boungoueres.

UN geste du député Alain Simplicie Boungoueres.

H.N.M
Libreville/Gabon

APRÈS avoir été au chevet des candidats au baccalauréat session 2021 de Mimongo, Mouila et Ndendé, le député du 2e siège du département de l'Ogoulou, Alain Simplicie Boungoueres, s'est voulu aussi solidaire envers quelques administrations présentes dans le chef-lieu du département de l'Ogoulou.

Il a, en effet, remis récemment un

important lot de matériel composé de tables et chaises pour les bureaux, 3 débroussailleuses, des imprimantes, etc. Le tout destiné à l'unité de la gendarmerie et deux autres administrations locales. Et aussi des pneus pour l'ambulance du Centre médical de Mimongo qui était dans le besoin.

Les parties bénéficiaires ont remercié l'élu national de l'Ogoulou, par ailleurs membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) au pouvoir. "C'est un geste pour vous aider, un tant soit peu, dans le fonctionnement quotidien de vos administrations respectives. Faites-en bon usage", a répondu le donateur.

Lequel a également distribué, dans la foulée de cette visite, des pagnes du parti aux responsables des structures de base qui en étaient dépourvues. Non sans inviter les uns et les autres à poursuivre la sensibilisation à la lutte contre le Covid-19 et l'enrôlement des militants en prélude des joutes électorales de 2023.